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Дела крестьянские

Подписка на районку продолжается по прежней цене - 108 руб.

Какими будут
всходы?
По данным Троицкого филиала

госсеминспекции, из всех семян,
сданных на проверку хозяйствами
района, 30 %  –  некондиционные
по всхожести. Остальные 70 % – хо-
рошего качества.

Из коллективных хозяйств не про-
верены семена лишь в ООО «Крас-
ный Алтай».

Дозимуем…
По данным РСХУ, на 31 марта по

хозяйствам района в среднем на-
даивали по 6,9 кг молока на одну
корову. Это на 700 г больше  про-
шлогоднего.

В двух хозяйствах: ООО «Петров-
ский» и АО «Великий Октябрь» –
есть небольшой дефицит сочных
кормов. Чтобы его восполнить, кор-
ма закупают в соседних хозяйствах.

В остальных сена и силоса в дос-
татке и до конца зимовки хватит.

Поголовье дойного стада пока
остается на прежнем уровне – 2404
головы.

Кредиты для ЛПХ
Как мы уже сообщали, «Рос-

сельхозбанк» начал кредитова-
ние личных подсобных хозяйств.
Оформить документы на кредит –
дело хлопотное.

В нашем районе пока два чело-
века оформили все необходимые
бумаги, передали их в банк на рас-
смотрение и теперь ждут, какое  бу-
дет вынесено решение.

Еще семеро обратились в РСХУ
за разъяснениями по данному виду
кредитования и начали собирать все
необходимые справки.

Лидеры
спартакиады
Игрой в настольный теннис за-

вершился очередной этап спарта-
киады с. Троицкое. Победительни-
цей стала команда Сбербанка, вто-
рую строчку турнирной таблицы за-
нял «Спартак», третье место  – за
командой психоинтерната.

Лидирующую позицию в спартаки-
аде занимает «Спартак», набрав-
ший 590 очков, команда админист-
рации района отстает всего на 20
очков. Команда психоинтерната
вошла в тройку лидеров  с 450 оч-
ками.

В ближайшее время в рамках
спартакиады пройдут состязания по
шахматам и шашкам, затем борьба
развернется среди гиревиков, потом
соревнования по дартсу, армрес-
лингу, летом – по легкой атлетике и
мини-футболу. Так что у команд есть
солидный шанс улучшить свое тур-
нирное положение.

«Гарантируйте
оплату – работу

выполним»
«Мы, жители дома № 1 Микро-

района, регулярно платим за воду,
но в течение зимы ее либо нет во-
обще, либо течет тонкой струйкой.
С этой проблемой мы обращались
в сельскую администрацию и в «Во-
доканал». Результата никакого. Мы
согласны оплатить замену труб,
только чтобы в кране была вода.
Почему же никто не ремонтирует
водопровод?

Н.С. Козырко, с. Троицкое».
Отвечает главный инженер «Тро-

ицких коммунальных систем» В.Д.
Трушкин:
–Плохое водоснабжение связа-

но с тем, что трубы не менялись со
времен постройки этого дома и
попросту засорены. В данном слу-
чае необходимо менять стояк, но
обслуживать эти дома сейчас мы
можем  только по письменному
заявлению жильцов. Поэтому им
необходимо прийти в ТКС, напи-
сать заявку и гарантийное письмо,
в котором они обязуются оплатить
работу. После этого мы определим,
какие работы и на какую сумму
нужно произвести, а по выполне-
нию работ жильцы произведут оп-
лату.

Газета уже сообщала о том, как в
прошлом году была реализована
программа дополнительного ле-
карственного обеспечения льгот-
ной категории граждан. Только
федеральные льготники получили
бесплатных медикаментов на 4,9
млн. рублей, т.е. обеспечение лекар-
ственными препаратами выросло
в семь-восемь раз. Этот итог гово-
рит о том, что опасения льготни-
ков, высказанные в начале прошло-
го года, оказались напрасными: они
смогли получить весь необходи-
мый ассортимент медикаментов, в
том числе новейших и дорогих.
От соцпакета в Троицком райо-

не  отказались 39 % льготников, то
есть меньше, чем в среднем по краю.
Причины для этого были разны-
ми. Хотелось бы предостеречь тех,
кто отказался от бесплатного до-
полнительного обеспечения лекар-
ствами: не спешите повторить это
решение в будущем году. Уже есть
случаи, когда «отказникам» пона-
добилась срочная госпитализация
и лечение дорогостоящими препа-

Спорт

Ваш вопрос -
наш ответ

РЕШЕНИЕ районного Совета депутатов от 28 марта 2006 г.  № 33
Об утверждении цен (тарифов)

на услуги по водоснабжению по МУП  «Тюменское»
Рассмотрев представленные МУП «Тюменское» расчеты цен (тарифов) на услу-

ги по водоснабжению, руководствуясь пунктом 9 статьи 27 Устава муниципального
образования «Троицкий район» Алтайского края, районный Совет депутатов
РЕШИЛ:

1. Принять решение «Об утверждении цен (тарифов) на услуги по водоснабже-
нию по МУП «Тюменское».

2. Направить указанное решение главе района М.И. Заню для подписания и
опубликования в установленном порядке.

3. Контроль за выполнением настоящего решения возложить на постоянную ко-
миссию по вопросам самоуправления, социально-экономического развития, плана,
бюджета и соблюдения законности (Краснов И.В.).

В.ВОРОТЫНЦЕВ ,
председатель районного Совета депутатов.

Муниципальное образование «Троицкий район»
РЕШЕНИЕ  от  28  марта 2006 г.  № 28
Об утверждении цен (тарифов)

на услуги по водоснабжению по МУП «Тюменское»
1. Утвердить цены (тарифы) на услуги по водоснабжению по МУП «Тюменское»

(Приложения  № 2).
2. Решение вступает в силу с момента его опубликования.
3. Данное решение опубликовать в газете «На земле троицкой».

М. ЗАНЬ,
глава района.

Приложение № 2 к решению муниципального образования
«Троицкий район» Алтайского края  от 28 марта 2006 г. № 28

ТАРИФЫ на услуги по водоснабжению для населения
по МУП «Тюменское» (в руб.)

Виды услуг Ед. изм. Тариф
Жилые дома, оборудованные водопроводом
без канализации с 1 чел. 14,99
Уличные водозаборные колонки -»- 10,00
Холодное водоснабжение животных:

- коровы молочные с 1 гол. 17,49
- быки и нетели -»- 10,00
- лошади -»- 14,99
- овцы -»- 1,17
- свиньи -»- 10,00
- телята до 6 мес. -»- 4,58
- куры -»- 0,08
- гуси, утки -»- 0,42
- норки, соболи, кролики -»- 0,76
- песцы, лисы -»- 1,67

Содержание автотранспорта (5 месяцев) с единицы
- легковая машина -»- 24,99
- грузовая машина -»- 34,99
- мотоцикл -»- 12,50

М.ЗАНЬ,
глава района.

По словам заместителя ген. директора ОАО «Ал-
тайпригород» В.Г Шубина, особых замечаний у па-
сажиров нет, кроме неудобного для многих време-
ни отправления из Троицкого. По такому распи-
санию автобус будет ходить до первого мая, потом
возможны изменения.
-В расписании автобус значится как «ускорен-

ный поезд», а время в пути от Большой Речки до
Барнаула – два часа...
-Сейчас график движения дорабатывается до оп-

Вслед за Калининградской и Читинской областя-
ми в Алтайском крае появился первый рельсовый
автобус с современным дизайном.

Хорошие новости

Быстрее и дешевле
можно доехать
от Троицкого до Барнаула
на новом для края виде транспорта
– рельсовом автобусе. Но, к сожалению,
льготы по-прежнему не предусмотрены.

тимального, ведь по этой ветке, кроме автобуса, идут
и другие пассажирские и грузовые поезда. В даль-
нейшем время в пути может сократиться, и дое-
хать от Большой Речки до Барнаула можно будет
еще быстрее.
-Если пассажир едет с маленьким ребенком, а в

автобусе нет туалета, что делать? Как можно ре-
шить этот вопрос?
-Когда график движения будет постоянным, на

одной из промежуточных станций можно будет
увеличить стоянку.
-Сколько времени потребуется для определения

востребованности рельсового автобуса и не увели-
чится ли плата за проезд?
-В течение апреля станет ясно, насколько удо-

бен для пассажиров автобус. Сегодня цена билета
за проезд от Большой Речки до Барнаула – 85 руб-
лей (на поездах сообщением Бийск-Барнаул на
этом же отрезке пути – 131 рубль. – Ред.). С пер-
вого апреля цена билета будет в пределах 75-80
рублей.

Андрей ТИМОХИН.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

Пассажирам предстоит оценить комфорт авиа-
ционных кресел в салоне автобуса.

Всего в прошедшем году обрати-
лись 350 человек – на девять боль-
ше, чем в 2004-м. Подавляющее
большинство из них – 273 челове-
ка – жители райцентра.  В 141 слу-
чае из 350 вопросы решены поло-
жительно, в 21-м случае отказано.
Характер обращений: вопросы

гражданского права (имуществен-

Рецепты – по международному
стандарту?

ратами, но делать это пришлось уже
за свой счет. По стране таких фак-
тов набралось немало, поэтому Го-
сударственная Дума рассматрива-
ет сейчас вопрос о предоставлении
льготникам возможности в случае
острой необходимости вернуться к
соцпакету в течение года.
Хотелось бы обратиться к нашим

пациентам со следующим  разъяс-
нением. С 1 апреля в рецептах бу-
дут указываться международные
названия лекарственных препара-
тов, которые будут звучать непри-
вычно для вас. Это современные
требования, которым следуют вра-
чи всех стран.
Теперь при обращении в аптеку

вам могут согласно рецепту дать
препарат с незнакомым для вас
названием и видом, но при этом
этот препарат будет содержать то
же самое лекарственное вещество,
которое прописал вам доктор. Так
что будьте готовы к этому ново-
введению.

К. ФАДИН,
главврач ЦРБ.

Права человека

Жалобы рассматривались по существу

ные правоотношения, денежные
вклады, вопросы страхования и
др.) – 61, социального обеспече-
ния – 49, трудового права – 38, пен-
сий – 22, неисполнения решений
суда – 21, наследственного права
– 13, несогласия с решением суда
– 11, административного права –
10, семейного права – 10, Семипа-

латинского полигона – 6 и т.д.
Увеличилось количество обра-

щений по вопросам администра-
тивного права, пенсий, социально-
го обеспечения, уголовно-процес-
суального права, жалоб на право-
охранительные органы; уменьши-
лось число обращений по вопро-
сам гражданства, неисполнения
решений суда, несогласия с реше-
ниями суда, трудового права.

(Окончание на 2-й стр.)

Итоги работы представителя Уполномоченного по правам человека
в Алтайском крае по Троицкому району за 2005 год.
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Права человека

«Знамя труда»,
17 марта 1957 г.

Впереди – дояр
Виктор Фельдбуш
Комсомолец колхоза «Заветы

Ильича» Виктор Фельдбуш со-
всем недавно работает дояром.
Но за короткое время он сделал
многое.
Закрепленные за ним 16 ко-

ров отменно выделяются от ос-
тального поголовья колхозного
стада чистотой, хорошей упитан-
ностью. Для ухода за животны-
ми Виктор не жалеет сил. Сво-
евременно он кормит коров,
ежедневно чистит каждую из них.
А самое главное – Фельдбуш
быстро овладел методами по раз-
дою. Перед доением он теплой
водой подмывает вымя, умело его
массирует.
Теперь дояр-комсомолец дер-

жит первенство в колхозе по
продуктивности коров. 10 литров
на каждую из них – вот резуль-
тат упорного, пусть еще нового
для Виктора труда.

И. РЯБИЧ,
председатель колхоза

«Заветы Ильича».

«Знамя труда»,
8 марта 1958 г.

Молодые чабаны
За последнее время овцетовар-

ная ферма колхоза «Великий Ок-
тябрь» пополнилась молодыми
чабанами.
Молодежь с энтузиазмом бо-

рется за перевыполнение взятых
обязательств. С начала года мо-
лодые чабаны получили от 100
овцематок по 123 ягненка.
Среди чабанов впереди идут

Валя Очирова, Настя Зенкова,
Эля Гергарт, Галя Сметаннико-
ва, Зина Сердюкова. Они органи-
зовали хороший уход за овцами
и новорожденными. Заботливо
выхаживают девушки каждого
ягненка, следят, чтобы он не по-
терялся и, если у матери не хва-
тает молока, его подсаживают к
другой матке или подкармлива-
ют молоком через соску.
Весь новый приплод – сред-

ней упитанности.
Все ягнята тонкорунной поро-

ды. Это позволяет коллективу ов-
цефермы выполнить второе обя-
зательство – в 1958 году иметь
поголовье овец только тонкорун-
ной породы. С этой задачей мо-
лодежь фермы справляется.

БЕЛОВА,
агитатор ОТФ.

«За коммунистический труд»,
2 марта 1968 г.

Случай на пожаре
В школе только что закончились

занятия, и все ребята отправились
домой. Было два часа дня. По ули-
це они шли втроем: Галя Рябина,
Лиза Кшуева, Коля Федоров –
три старшеклассника средней
школы, три комсомольца.
Шли дорогой, разговаривали.

Но что такое? Пламя огня над
крышей дома? Так и есть – на-
чинается пожар. Ждать нечего –
народу кругом не видно. Хозяй-
ка дома, старушка Ульяна Ефг-
рафьевна, не подозревает об
опасности. Вмиг созрело реше-
ние – принимать меры самим.
Ребята добыли ведра. Но как

залезть на крышу? У соседнего
дома увидели лестницу, кинулись
за ней. А та, как назло, нижними
концами вмерзла в лед. Но вско-
ре лестница стояла у горящего
дома.
Коля Федоров влез на крышу.

Лиза с Галей подносили воду и
подавали Коле.
Своим самоотверженным по-

ступком школьники спасли доб-
ро, жилое помещение.
Ульяна Ефграфьевна Пастухо-

ва благодарит отважных комсо-
мольцев. Молодцы, ребята!

А. ЗАБОЛОТНИКОВ.
С. Загайново.

Главный врач ЦРБ К.Н. Фадин
считает прошедший год достаточ-
но успешным для здравоохранения
района. Способствовали тому, по
его словам, 100-процентное обес-
печение финансирования из бюд-
жета и собственные доходы за счет
платных услуг. Задачами на бли-
жайшую перспективу главврач
считает сохранение в районе сети
лечебных учреждений, проведение
ремонта в участковых больницах и
продолжение его в районной боль-
нице, улучшение условий труда
медперсонала, осуществление про-
грамм вакцинопрофилактики и
борьбы с туберкулезом.
А самой большой проблемой

ближайшего времени для ЦРБ яв-
ляется лицензирование, на которое
требуется около полутора милли-
онов рублей.
О делах и задачах сельскохозяй-

ственной отрасли говорил началь-
ник отдела животноводства рай-
сельхозуправления В.П. Ример. Раз-
мер посевных площадей (пример-
но 57 тысяч гектаров) и структура
пашни нынче останутся практи-
чески теми же, что и в прошлом
году. Некоторым хозяйствам очень
сложно удержаться на плаву. Хуже
всего «Новобеловскому», накопив-
шему более 50 миллионов рублей
кредиторской задолженности.
Большинство хозяйств оформляют
на посевную кредиты по 1,5-2 мил-
лиона рублей. Взять значительно
большие кредиты по силам лишь
«Агросистеме» и «Великому Октяб-
рю». Всего хозяйства района взяли
кредитов на 60 миллионов рублей.
Поэтому В.П. Ример сделал вывод:
«Сеять будем». Дай Бог, как гово-
рится, но вот о новой технике мно-
гим приходится только мечтать,
несмотря на лизинг. «Это такая
кабала – лизинг», - скажет чуть
позже на той же сессии руководи-
тель ПХ «Троицкое» В.М. Фокин.
Тем не менее предполагается, что
в районе появятся 11 комбайнов,
несколько тракторов и посевных
комплексов, приобретенных хозяй-
ствами по лизингу.
Специалист газового участка А.Г.

Вовченко, отдав должное заслугам

Районке - 75! Отчет с 19-й сессии районного Совета депутатов

«Не ждать милости, а работать»
Отчетная для администрации района сессия районного Совета
была выдержана в традиционных рамках: обстоятельный доклад
о деятельности администрации представил глава района,
а затем начались и продолжались около двух часов выступления
депутатов и приглашенных. Каждый из выступавших давал
оценку работе администрации и говорил о наболевшем.

главы района М.И. Заня в плане
газификации, тоже сетовал на без-
денежье, только в этом случае – на
нехватку средств не у организаций,
а у людей. 80 квартир, по его сло-
вам, можно было бы дополнитель-
но подключить к газовой сети уже
сейчас, но у их владельцев не хва-
тает средств на газификацию жи-
лья. К сожалению, не действует по-
становление администрации края,
подписанное еще А.А. Суриковым,
предусматривающее, по сути, льгот-
ное кредитование населения. Мы
уже писали о том, что администра-
ция района ведет переговоры с
одним из краевых банков о креди-
товании на эти цели, и многим это
дает надежду, что голубое топливо
придет в их дома.
Сегодня много говорится о том,

что необходимо развивать молоч-
ное животноводство, поскольку оно
приносит ощутимую прибыль. 1
миллион 800 тысяч рублей прибы-
ли получило от продажи молока
ПХ «Троицкое», однако, по словам
директора В.М. Фокина, хозяйство
получило два миллиона рублей
убытков от реализации мяса. Далее
Валерий Михайлович говорил о
проблемах: изношенности техни-
ки, задолженности по заработной
плате, компенсации за ГСМ за 2005
год, которую хозяйства так и не
получили, и т.д. И о лизинге: «Мы
взяли комбайн «Дон-1500», но
ежеквартально нужно выплачивать
по 150 тысяч. Это очень тяжело».
Кстати, стоимость комбайна «Дон»,

по словам В.М. Фокина, за после-
дние полгода увеличилась почти на
миллион рублей и составляет се-
годня 3 миллиона148 тысяч!
Как всегда, эмоционально выс-

тупил депутат райсовета, глава Бо-
ровлянской сельской администра-
ции В.Е. Фомин. Он считает, что
сегодня не просматривается ника-
кой перспективы для развития села
в целом, а деятельность исполни-
тельной власти на местах – не бо-
лее чем самовыживание. «А если
мы хотим сохранить село и Рос-
сию, - сказал В.Е. Фомин, - надо
потребовать от депутатов всех
уровней, от исполнительной влас-
ти действовать в интересах насе-
ления. Мы не молчим: Боровлянс-
кая сельская администрация и
сельский Совет депутатов напра-
вили свои предложения по Лесно-
му кодексу во все высшие инстан-
ции. Получили ответ из Совета
Федерации Федерального Собра-
ния РФ, что предложения и поже-
лания доведены до сведения чле-
нов Совета Федерации». Владимир
Егорович пожелал коллегам-депу-
татам побольше инициативы.
Депутат райсовета, глава Усть-

Гавриловской администрации С.Д.
Гребенкин тоже говорил о негатив-
ной государственной политике, в
связи с чем «глава района не дол-
жен брать на себя большой вины
за неудачи», и поднял проблему
собственности на землю и ее ис-
пользования. «Люди уезжают, зем-
ли бросают, - говорил Сергей
Дмитриевич, - а сельская админи-
страция не может ею распорядить-
ся. Сегодня речь идет о том, что
увеличится земельный налог, и
если он будет, например, 500-700
рублей, люди могут и отказывать-
ся от паев. А кто их купит?..»

Депутат райсовета, учитель Пет-
ровской средней школы Н.А. Пар-
шикова тоже говорила о наболев-
шем, и самое главное – о необхо-
димости сохранять школы. По ее
мнению, визит в школу председа-
теля краевого комитета по обра-
зованию Ю. Денисова, его интерес
к проблемам образования вселяет
некоторую надежду. Как положи-
тельные моменты Н.А. Паршикова
отметила стабильность в выплате
заработной платы и спортивные
соревнования среди учителей. «Нас
волнует проблема питания детей в
школе, - далее говорила она. – Ос-
трой остается проблема транспор-
та, школе нужен автобус. Да, детей
все меньше, но учителя хотят по-
вышать свою квалификацию,
учиться на курсах. Хотелось бы, что-
бы администрация района оказы-
вала нам в этом поддержку, хотя
бы оплачивала проезд».
Председатель президиума район-

ного совета ветеранов В.М. Духов
с трибуны райсовета от имени
жителей нескольких домов улицы
60 лет Октября, где уже больше трех
месяцев нет воды, обратился к на-
чальнику коммунального хозяйства
В.Н. Мишину и главе Троицкой
сельской администрации Л.В. Ге-
расимовой. Рассказ о мытарствах
людей не остался без внимания
главы района: М.И. Зань пообещал
помочь.
Все выступающие и депутаты

признали работу администрации
района удовлетворительной.
В.М. Красилов, депутат КСНД,

выступая на сессии, отметил, что
главный итог прошлого года – это
то, что удалось сохранить соци-
альную сферу района. Высокие тем-
пы газификации – это еще один
серьезный результат работы главы
и администрации района.
По поводу обращений в высшую

власть, о чем говорил В.Е. Фомин,
депутат краевого Совета констати-
ровал: «Мы в прошлом году при-
няли 59 законодательных инициа-
тив и направили наши предложе-
ния в Госдуму. Рассмотрены… две.
Положительных результатов нет».
Поблагодарив всех за выступле-

ния и работу, М.И. Зань призвал
трудиться с еще большей энерги-
ей, поскольку «от каждого зависит
жизнь района, и нужно не столько
ждать милости «сверху», сколько
делать самим».

Елена ГИМАДЕЕВА.

РЕШЕНИЕ районного Совета депутатов от  28 марта  2006 г.  № 32
Об отчете  о работе администрации района за 2005 год

Заслушав и обсудив доклад Заня М.И., главы района,  о работе администрации
района за 2005 год, районный Совет депутатов РЕШИЛ:

1. Отчет о работе администрации района за 2005 принять к сведению.  При-
знать работу администрации района за отчетный период удовлетворительной.

2. Определить приоритетные направления в работе администрации района:
-  совершенствовать  экономическую и финансовую деятельность всей системы

местного самоуправления района;
-   повышать уровень собственных доходов через развитие реального сектора

экономики, малого и среднего бизнеса;
-  способствовать развитию  сельских муниципальных унитарных предприятий

по оказанию коммунальных услуг населению, газо -  и водоснабжению;
 -   продолжить работы по  газификации района;
 - совершенствовать работу с различными категориями населения.
3. По высказанным критическим замечаниям и предложениям главе района вы-

работать меры по их реализации.
В.ВОРОТЫНЦЕВ ,

председатель районного Совета депутатов.

Анализ обращений показывает,
что вопросы трудового права свя-
заны прежде всего с невыплатой
заработной платы, отказом в выда-
че трудовой книжки или несвоев-
ременной выдачей, переводом ра-
ботника на другую работу без со-
гласия работника, удержаниями из
заработной платы в счет возмеще-
ния ущерба организации, несогла-
сием с размером заработной пла-
ты, незаконным увольнением с ра-
боты. По данным вопросам обра-
щались работники ОАО «БАРТ»,
Беловской участковой больницы,
психоневрологического интерната,
совхоза «Петровский», Октябрьс-
кой птицефабрики, АГППК, райпо.
Из 38 обращений по названным

вопросам 23-м обратившимся
разъяснены средства защиты прав:
можно обращаться в отдел по тру-
ду администрации района, краевую
инспекцию по труду, в мировой и
районный суды. По 14-ти обраще-
ниям вопросы решены положи-
тельно работодателями по предло-
жению представителя Уполномо-
ченного по правам человека.
Немало обращений по поводу

пенсионного и социального обес-
печения. Люди жаловались по по-
воду отказа в выдаче субсидий на
коммунальные услуги, в выделении
путевки на лечение, задержки в

выплате субсидий на топливо, от-
каза в постановке на учет на полу-
чение мер социальной поддержки
педагогам-пенсионерам (бывшим
воспитателям ведомственных дет-
ских садов, вышедшим на пенсию
из других организаций), пенсионе-
рам-медработникам, работавшим в
других регионах РФ, медсестрам
детских садов, работникам СЭС,
отказа от соцпакета, несогласия с
исчислением стажа для назначения
пенсии, отказа в перерасчете пен-
сии и т.д.
Обратившимся гражданам

разъяснялось действующее законо-
дательство, жалобы рассматрива-
лись по существу с участием заме-
стителей главы администрации
района, председателя и работников
комитета по социальной защите,
начальника Управления Пенсион-
ного фонда в районе, глав сельс-
ких администраций. В спорных си-
туациях разъяснялось право граж-
дан на обжалование действий дол-
жностных лиц в суде. В целях со-
вершенствования законодательства
было рекомендовано обращаться к
депутатам Госдумы и АКСНД, в ад-
министрацию края.
Из 71-го обращения по вопро-

сам социального и пенсионного
обеспечения по 27-ми разъяснены
средства защиты прав, 34 решены
положительно, по десяти отказано

в связи с необоснованностью жа-
лоб.
Неисполнение решений суда в

установленные сроки, неправиль-
ное исчисление задолженности по
взысканиям алиментов, отсутствие
надлежащего контроля за поряд-
ком погашения задолженности,
непринятые меры по розыску дол-
жников и прочее побудили людей
обращаться за помощью. Так, дол-
гое время не исполняется решение
суда о взыскании заработной пла-
ты бывшим работникам МОКХ и
ХПП. Исполнительные листы на-
ходятся у конкурсных управляю-
щих. Гражданам разъяснялось дей-
ствующее законодательство.
По конкретным обращениям

ставились вопросы о ненадлежа-
щем исполнении судебных реше-
ний перед начальником отдела
службы судебных приставов-ис-
полнителей. Этот вопрос обсуждал-
ся на совещании у Уполномочен-
ного по правам человека в Алтай-
ском крае с участием главного су-
дебного исполнителя Алтайского
края.
Жаловались граждане и на дея-

тельность правоохранительных ор-
ганов. Характер обращений: нео-
боснованное привлечение к адми-
нистративной ответственности, от-
каз в возбуждении уголовного дела,
необоснованное требование работ-

Жалобы рассматривались по существу
Итоги работы представителя Уполномоченного по правам человека в Алтайском крае по Троицкому району за 2005 г.

(Начало на 1-й стр.) ников милиции платить штраф за
утрату паспорта по их вине, непри-
нятие мер по заявлениям граждан.
По конкретным обращениям воп-
росы разрешались руководством
РОВД, прокурором района. Из 20
обращений 14 разрешены положи-
тельно, в шести случаях разъяснен
порядок обжалования принятых
решений.
95 жителей района обратились

по вопросам гражданского, наслед-
ственного, жилищного и семейно-
го права. По всем вопросам разъяс-
нено действующее законодатель-
ство, даны конкретные рекоменда-
ции по защите прав.
Одно из направлений деятельно-

сти – правовое просвещение, дос-
тупная юридическая помощь в
виде консультаций во время лич-
ного приема граждан должностны-
ми лицами органов власти, выступ-
ления в газете, на встречах в тру-
довых коллективах и по месту жи-
тельства.
Мы тесно взаимодействуем с

администрацией района, главами
сельских администраций, руково-
дителями федеральных и краевых
ведомств.

Н. УСТЮГОВ,
представитель Уполномоченного

по правам человека
в Алтайском крае

по Троицкому району.
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Валентина Ильинична и Николай
Михайлович ЖАДОБИНЫ прора-
ботали в школе искусств 36 лет. В
марте  отметил юбилей Николай
Михайлович – ему исполнилось 60
лет, а вчера, третьего апреля, от-
метила 55-й день рождения и Ва-
лентина Ильинична.
-Мы вместе сюда приехали, вме-

сте проработали чуть меньше че-
тырех десятков лет, – рассказыва-
ют супруги.
Все это время Валентина Ильи-

нична преподавала сложную науку
сольфеджио. Как она сама говорит:
это все равно, что русский язык в
школе.
Урок сложный, но необходим

всем учащимся музыкального от-
деления:
-На занятия приходит много де-

тей, у всех разные характеры и спо-
собности. Как мать троих детей я
знаю, что к каждому необходим
особый подход. Кого-то пожурить,
кого-то похвалить, а если пропал
интерес к музыке, надо подбадри-
вать. Сольфеджио не всем дается
легко. Но это основа музыки.
Николай Михайлович препода-

ет в ДШИ класс баяна.
-За это время у меня было мно-

го талантливых учеников, – расска-
зывает он. – Один из них, Сергей
Александрович Жинкин, до сих пор
увлекается музыкой. У него своя
группа «Добрый вечер». Надя Но-
воселова учится в педуниверсите-
те на музыкальном отделении. Я
помню каждого своего  ученика. В
следующем году в Бийское музы-
кальное училище будет поступать
моя ученица Катя Мешкова.
Когда-то в школе были духовой

оркестр, большой хор, эстрадный
ансамбль, и я горжусь этим. Мы с
супругой не стремились зарабаты-
вать награды, мы  просто работали.
Все наши ученики в основном
прилежные дети. И всех их мы
любим, как своих.
Я не удержалась, чтобы не задать

Юбилеи, юбилеи...

Музыкальная пьеса
для жены и оркестра

ОБ ИНДЕКСАЦИИ РАЗМЕРОВ ПЕНСИЙ
с 1 апреля 2006 г.

Федеральным законом «О трудовых пенсиях в Российской Федера-
ции» предусмотрена индексация как базовой, так и страховой частей
пенсии.

Постановлением Правительства РФ от 24 марта 2006 г. № 165
утверждены с 1 апреля 2006 года коэффициенты индексации пен-
сий. Базовая часть трудовой пенсии будет проиндексирована на 8,5
процента, а страховая часть трудовой пенсии – на 6,3 процента.

Будут также проиндексированы размеры государственных пенсий,
назначенных по Федеральному закону «О государственном пенсион-
ном обеспечении в Российской Федерации», и ежемесячные денеж-
ные выплаты (ЕДВ).

Трудовые пенсии     Базовая часть     Сумма
     с 01.04.2006   увеличения
       (руб.)      (руб.)

по старости
обычная без иждивенцев 1035 81
с одним иждивенцем 1380 108
с двумя иждивенцами 1725 135
с тремя и более иждивенцами 2070 162
инвалиды III степени; лица,
достигшие возраста 80 лет,
без иждивенцев 2070 162
с одним иждивенцем 2415 189
с двумя иждивенцами 2760 216
с тремя и более иждивенцами 3105 243
по инвалидности
III степени 2070 162
с одним иждивенцем 2415 189
с двумя иждивенцами 2760 216
с тремя и более иждивенцами 3105 243
II степени 1035 81
с одним иждивенцем 1380 108
с двумя иждивенцами 1725 135
с тремя и более иждивенцами 2070 162
I степени 517 40
с одним иждивенцем 862 67
с двумя иждивенцами 1207 94
с тремя и более иждивенцами 1552 121
по случаю потери кормильца
Круглые сироты 1035 81
Другие члены семьи 517 40

Таким образом, с 1 апреля в крае средний размер трудовой пенсии
по старости повышен на 192 руб. и составит 2830 руб.;  средний
размер трудовой пенсии по инвалидности повышен на 146 руб. и
составит 2092 руб.;  средний размер трудовой пенсии по случаю
потери кормильца повышен на 113 руб. и составит 1752 руб.;
средний размер государственной пенсии повышен на 156 руб. и
составит 2005 руб.

Размеры ЕДВ увеличены на 8,5 процента
Категория    Размеры ЕДВ    Сумма
льготополучателей    с 01.04.2006    увеличения

       (руб.)    (руб.)
Инвалиды войны 2300    180
Участники ВОВ 1725    135
Ветераны боевых действий 1265     99
Лица, награжденные знаком
«Жителю блокадного
Ленинграда» 1265     99
Военнослужащие, служившие
в период ВОВ в частях,
не входивших в состав
действующей армии 690     54
Члены семей погибших
(умерших) инвалидов войны,
участников ВОВ,
ветеранов боевых действий 690     54
Инвалиды III степени 1610    126
Инвалиды II степени,
дети-инвалиды 1150     90
Инвалиды I степени 920     72
Инвалиды, не имеющие
степени утраты трудоспособности 575     45
Граждане, подвергшиеся
радиационному воздействию от 575    от 45
вследствие катастрофы до 1150    до 90
на Чернобыльской АЭС
Граждане, подвергшиеся
радиационному воздействию от 287    от 22
вследствие ядерных до 920    до 72
испытаний
на Семипалатинском полигоне

вопрос Николаю Михайловичу и
Валентине Ильиничне:
-Вы все время вместе – и дома,

и на работе. Некоторых супругов
это утомляет. А как у вас?
Валентина Ильинична улыбну-

лась в ответ:
-Мы так привыкли быть вместе

за столько лет, что уже не можем
друг без друга!
-Николай Михайлович, а вы, му-

зыкант, жене не пели серенады?
-Серенады не пел, но играл. А к

дню рождения разучил пьесу.
-Валентина Ильинична, кто при-

вил вам любовь к музыке?
-У меня были очень музыкаль-

ные родители. За любой работой
они пели. Даже  пельмени лепили
с песней! Из шестерых моих бра-
тьев и сестер четверо стали музы-
кантами, в том числе и я. Как я уже
сказала, у нас с Николаем Михай-
ловичем трое детей. Все они окон-
чили музыкальную школу. Алексей
после окончания музыкального
училища работает в Барнаульском
военном оркестре. Елена и Вита-
лий хоть и не стали музыкантами,

но музыку любят. По настроению
садятся за инструмент и играют.
Когда я заглянула в класс Вален-

тины Ильиничны, на уроке сидели
трое учеников. «По секрету» ребя-
та рассказали, что сольфеджио хоть
и сложный урок (они его сравни-
ли почему-то с математикой), но
Валентина Ильинична умеет
объяснить так, что все становится
понятно:
-И у нас с обоими педагогами

(ребята занимаются и у Николая
Михайловича) очень дружеские
отношения.
Катя Мешкова добавила:
-Я не раз порывалась бросить

занятия музыкой, но Валентина
Ильинична и Николай Михайло-
вич сумели убедить меня, что надо
учиться. Теперь я твердо решила
связать свою дальнейшую жизнь
именно с музыкой.
Остается добавить, что супруги

Жадобины неоднократно награж-
дались дипломами и почетными
грамотами за многолетний труд.

Наталья ТРОФИМОВА.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

ГУ УПФР в Троицком районе.

Прямые потери урожая зерновых куль-
тур, вызываемые основным комплексом
патогенов (возбудителей твердой и пыль-
ной головни, гельминтоспориозной и фу-
зариозной корневых гнилей, плесневения
семян, снежной плесени) достигают 30 %
и более, поэтому защита семян и всходов
от поражения  болезнями является одним
из важных элементов технологии возделы-
вания зерновых культур.

ПОВЫСИТЬ ЖИЗНЕСПОСОБНОСТЬ СЕМЯН,
обеззаразить их от многочисленных возбуди-
телей, поднять всхожесть, избежать недоборов
урожая позволяет протравливание семян. Об-
работка семян пестицидами является наибо-
лее важным, экономически выгодным, экологи-
чески безопасным приемом защиты семян от
семенной, почвенной и раннесезонной аэро-
генной инфекции. Экологичность этого приема
заключается в том, что в расчете на гектар вно-
сится небольшое количество действующего ве-
щества, быстро разлагающегося в почве. Про-
травливание отвечает основному принципу ин-
тегрированной защиты – обеспечивает макси-
мальный эффект при минимальном отрица-
тельном влиянии на компоненты агроценоза.
Во всем мире этому профилактическому при-
ему уделяется большое внимание, ибо он не
только обеспечивает повышение урожайности,
но и является своеобразной страховкой от воз-
можных неблагоприятных воздействий в пери-
од прорастания и появления всходов. К сожа-
лению, у нас эта эффективная мера борьбы с

болезнями, передающимися семенами и через
почву, традиционно недооценивается, и неслу-
чайно мы теряем ежегодно от болезней рас-
тений 1,5-2 центнера зерна с гектара именно
по причине несерьезного отношения к про-
травливанию семян.

Это влечет за собой неконтролируемое рас-
пространение ряда опасных заболеваний зер-
новых культур, особенно головневых, корневых
гнилей, снежной плесени, сектариоза. Если в
ближайшие годы не произойдет существенных
изменений к лучшему, то возможны эпифито-
тии головни и корневых гнилей. В нашем рай-
оне уже сейчас недобор урожая составляет 8-
10 %. Болезнями XXI  века угрожают стать кор-
невые гнили, которые не только снижают уро-
жай, но и ухудшают качество сельскохозяй-
ственной продукции. Их распространение при-
няло массовый характер. Так, по данным Бий-
ской лаборатории по фитоэкспертизе семян, в
нашем районе не снижается процент заражен-
ности семян зерновых культур болезнями.

Нельзя высевать непротравленные семена,
целесообразнее ликвидировать источник ин-
фекции в самом начале, чем бороться с ним
потом, когда семена будут высеяны в почву. Не-
которые болезни, например, головневые, кор-
невые гнили, можно уничтожить только про-
травливанием. Применение фунгицидов мето-
дом обеззараживания семян во много раз эко-
номичнее, технологичнее других способов. Но,
как и всякий другой современный прием, он
требует научного, обоснованного подхода, уме-

ния выбрать наиболее подходящий для каж-
дого конкретного случая препарат и правиль-
но применять его.

В НАШЕЙ ЗОНЕ ЗЕРНОВЫЕ КУЛЬТУРЫ ПО-
РАЖАЮТСЯ в основном фузариозной и гель-
минтоспориозной корневыми гнилями (по дан-
ным фитоанализа). Поэтому станция защиты
растений рекомендует двух-, трехкомпонент-
ные смесевые химические протравливатели
типа Дивидент стар, КС (30 дифеноконазола +
6,3 г/л ципроконазола), Виал ТТ, вск (80 тиа-
бендазола + 60 г/л тебуконазола), Винцит, Пре-
мис, Премис Тотал, Премис Двести, Раксил, Рак-
сил Т, Суми-8.

Против плесневения семян, вызываемого
альтернарией и плесенями, высокую эффектив-
ность (95-100 %) показал Раксил Т.

Все большее распространение в крае полу-
чают чисто семенные инфекции – головневые,
особенно на пленчатых культурах. Против твер-
дой головни пшеницы, каменной головни яч-
меня и пыльной головни овса, все разрешен-
ные к применению фунгициды для обработки
семян зерновых культур обеспечивают прак-
тически 100-процентный эффект.

Использование того или иного фунгицида
для предпосевной обработки семян определя-
ется его экономической целесообразностью.
Но даже незначительные отклонения от реко-
мендаций протравливания, связанные с умень-
шением нормы расхода, снижают конечный ре-
зультат, и затраты на препарат не оправдыва-
ются.

При принятии решения о подготовке семян
к посеву необходимо помнить следующее:

1.По ГОСТу экономический порог вредонос-
ности (ЭПВ) для паразитных инфекций (гель-
митоспориоз, фузариоз) составляет 5%, для
сапрофитных (альтернариоз, плесени) - 10-
15%.

2. Если процент поражения семян выше ЭПВ,
то необходимо провести обеззараживание се-
мян фунгицидами-протравителями.

3. Если процент поражения  ниже ЭПВ, то
можно обеззараживать семена  смесями из по-
ловинных доз протравливателя и биофунгици-
да (Агат 25 К) или стимулятора роста.

4. Если семена поражены только альтерна-
риозом или плесенями до 10%, можно провес-
ти обработку только биофунгицидом.

5. При выборе любого из этих вариантов для
получения лучшего эффекта семена необходи-
мо хорошо очистить, довести до кондиционной
влажности и при наступлении положительных
температур провести воздушно-тепловой обо-
грев на открытых площадках. Если таковых нет,
то в складских помещениях организовать пе-
ремешивание партий семян на транспортере.

Для проведения качественного обеззаражи-
вания семян зерновых культур станция защи-
ты растений рекомендует эту работу проводить
на протравливателях марки ПС-10 или «Моби-
токс», предварительно заключив договор с ка-
кой-либо фирмой.

А. КОНДРАТЬЕВ,
начальник райСтаЗР.

Не хотите терять урожай?
Обработайте семена

Урожай-2006

Вниманию руководителей и индивидуальных предпринимателей розничной торговли!
Управление Алтайского края по развитию пред-

принимательства и рыночной инфраструктуры про-
водит выездные семинары по обучению и повыше-
нию квалификации кадров потребительского рынка.
Стоимость обучения одного человека составляет
850-900 руб. Срок обучения 72-78 часов. После обу-

чения выдается документ установленного образца.
По всем вопросам обращаться в отдел по эконо-

мике Главного управления по экономическому раз-
витию и имущественным отношениям администра-
ции района (каб. № 8, т.22-0-70), здесь же можно
получить подробную информацию.
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Цена свободная.

Прим и т е
поздравления!

УСТАНАВЛИВА ЕТСЯ
ЛИЧНОСТЬ МУЖЧИНЫ,
труп которого обнаружен 25.12.

05 г. в Бийске на автобусной ос-
тановке по ул. Л. Толстого, 113.

В марте в районе работала крае-
вая психолого–медикопедагогичес-
кая комиссия, задача которой – оп-
ределить форму обучения детей с
ограниченными возможностями, ко-
торые по состоянию здоровья не
могут обучаться в обычных общеоб-
разовательных школах.

Всякий раз члены комиссии стал-
киваются с одной и той же пробле-
мой – родители не хотят отдавать
детей на обучение в специальные
образовательные учреждения. С
одной стороны, понять родительс-
кие чувства можно: жаль отрывать
ребенка от семьи с семи-восьмилет-
него возраста. Но с другой стороны,
родители должны понимать, что в
этой ситуации они больше жалеют
себя, чем ребенка. Им следует ду-
мать в первую очередь о будущем
своих детей. Глухого, глухонемого
или слепого ребенка невозможно
обучить грамоте или дать профес-
сию в обычных образовательных
учреждениях.

В специальных образовательных
учреждениях дети получают не толь-
ко образование, но и определенное
лечение, по окончании школы они
умеют самостоятельно обслуживать
себя, ориентироваться в обществе,
получают профессиональные навы-
ки, чтобы чем-то заниматься в жиз-

Школа и жизнь

В нашем классе 11 человек. Этим
составом мы работаем второй год.
Коллектив родителей молодой и
инициативный. Всегда вниматель-
ны к учителю, прислушиваются к
советам, рекомендациям. Постоян-
но интересуются успехами своих
детей, посещая все мероприятия,
проводимые в школе. Без всякого
принуждения со стороны школы в
прошлом году собрали деньги и за-
купили  краску. После окончания
учебного года покрасили окна, пол
(до этого четыре года не красили).
В начале этого учебного года ку-

Чтоб спортзал
не пустовал

ПЕРЕД СЕМИНАРОМ для гос-
тей и учеников школы старшек-
лассники показали театрализован-
ное представление о пагубности
вредных привычек и открыли сек-
рет, как сохранить здоровье и жизнь.
Затем все отправились в спорт-

зал, где предстояло определить  по-

Прежде чем агитировать школьников за здоровый образ жизни,
педагоги сами должны его вести, подавая тем самым пример
подрастающему поколению.
На семинар по теме «Здоровый образ жизни в воспитательной
системе школы», который проходил 22 марта в Красноярской
школе, собрались заместители директоров, вожатые
12 школ района, представители комитета по образованию и ДЮЦ.

бедителя соревнований среди трех
команд: «Ту-69», «Кеды», «Шнурки».
Команда «Ту-69» («Тяну улыбку

шесть на девять») состояла из уча-
щихся школы, учительская коман-
да «Кеды» придумала речевку:
«Наши кеды «Адидас» приведут к
победе нас! Если мы не победим,

кеды сразу продадим». Тре-
тья команда была собрана
из гостей и назвалась
«Шнурки»: «Шнурки –
ерунда, но без них никуда».
Педагоги, вместе с учени-

ками участвуя в эстафетах,
стремились ни в чем не ус-
тупать им. Болельщики
дружно поддерживали свои
команды, а в перерывах для
всех участников состязаний
пели Вероника Рогова, На-
таша Козлова, Ксюша Куз-
нецова.
Подведя итог соревнова-

ний, жюри определило, что
с одинаковым количеством
баллов первое  и второе ме-
ста разделили «Кеды» и «Ту-

69», и чуть-чуть от них отстали
«Шнурки». Украсили соревнования
две спортивно-музыкальные ком-
позиции в исполнении старшек-
лассниц.
Переведя дух после спортивных

состязаний, гости могли более под-
робно ознакомиться со школьны-
ми мероприятиями, направленны-
ми  на пропаганду здорового обра-
за жизни среди учащихся.
Медосмотр, проведенный в

Красноярской школе, выявил у
учеников заболевания: ожирение,
гипертонию, сколиоз. Для оздоров-
ления решили использовать в ка-
честве основы программу «Здоро-
вье», применяемую в Барнаульском
лицее № 73, о которой, к сожале-
нию, подробно не рассказали. Тем
не менее, в школе проводятся те-
матические дни здоровья, приме-
няются здоровьесберегающие тех-
нологии. Рассказав об этом, замди-
ректора по воспитательной работе
Красноярской школы Т.В. Кукла
продемонстрировала гостям лите-

ратуру, которой руководствуется
при работе с детьми в этом направ-
лении. Кстати, школьный спортзал
редко пустует, и вместе с детьми
здесь занимаются взрослые жите-
ли села  и педагоги школы. А на-
ставления ученикам дают не толь-
ко учителя, но и школьный психо-
лог, медработники. Т.В. Кукла по-
сетовала, что некоторые родители
порой легкомысленно относятся к
здоровью детей, например, когда
разрешают детям курить.
Участники семинара отметили

взаимодействие учителей со
школьниками и хорошую органи-
зацию мероприятий, а председатель
комитета по образованию А.С. Ту-
пикин предложил им выехать в
ближайшие школы с программой,
пропагандирующей здоровый об-
раз жизни, которую, кстати, учащи-
еся подготовили самостоятельно, а
педагоги только проконтролирова-
ли.

Андрей ТИМОХИН.
Фото автора.

«Ты –  мне, я –  тебе». Главное в эстафете – не подвести товарища.

Заключительный аккорд
спортивно-музыкального выступления

красноярских школьниц.

ни, став взрослыми. Одним словом,
дети с ограниченными возможнос-
тями по окончании специального об-
разовательного учреждения получа-
ют возможность стать полноценны-
ми гражданами нашего общества.
По вине родителей некоторые дети
лишаются такой возможности, со-
стояние здоровья их со временем
еще больше ухудшается. Подобные
факты в районе есть. Таким  обра-
зом родители нарушают требования
Семейного кодекса, который обязы-
вает их обеспечить ребенку обуче-
ние в школе.

В целях выполнения закона о все-
общем среднем образовании коми-
тет по образованию вынужден при-
нять определенные меры к родите-
лям, лишающим детей права на об-
разование. Сотрудниками правоох-
ранительных органов будут состав-
лены протоколы на ненадлежащее
исполнение ими родительских обя-
занностей, и комитет по образова-
нию сможет подавать иски в суд на
лишение их родительских прав. Это,
конечно, крайняя, но вынужденная
мера, ведь мы призваны защищать
интересы ребенка, в том числе от
эгоизма родителей.

А. ТУПИКИН,
председатель комитета

по образованию.

C 1 марта в крае выходит новое
издание «Литературная газета. Ал-
тай». Газета выпускается под эги-
дой старейшего, влиятельного оте-
чественного издания, которое все-
гда находилось в эпицентре обсуж-
дения важных культурных, обще-
ственно-политических событий.
«Литературная газета. Алтай»

является открытой дискуссион-
ной площадкой для обсуждения
актуальных проблем экономичес-
кой, политической, культурной
жизни края.
Редакционная политика пред-

полагает доминирование аналити-
ческих материалов разного толка.
Наши авторы – молодые ученые,
журналисты, которые могут делать
интересную аналитику. Мы хотим
консолидировать представителей
всех направлений и поколений, с
разными идеологическими уста-
новками.
Газета не будет содержать скан-

дальной и бульварной информа-
ции, ее основная аудитория – ду-
мающие люди, интеллектуальная
элита общества.
Первый номер был посвящен

проблеме «культурных героев».
Кто будет поднимать на ноги Ал-
тайский край? Почему уезжают
лучшие? Кто они? Как складыва-
лись отношения центра и пери-
ферии в истории?
Второй номер содержал боль-

ше литературной информации, так

Не лишайте детей будущего

пили для класса новые шторы,
струны, подарили настенные часы.
В наше время, когда государство

полностью самоустранилось от
оказания помощи школам в их
нуждах, такие забота и внимание
со стороны родителей неоценимы.
Многие из них работают в хозяй-
стве, их семейный бюджет не так
велик, но они всегда находят воз-
можность помочь школе. Большое
спасибо вам, дорогие мои!

Г. КОМАРОВА,
классный руководитель

2 класса  Беловской СШ № 1.

Такое внимание неоценимо

как был приурочен к Всемирно-
му дню поэзии. Разные углы зре-
ния позволили говорить об алтай-
ских футуристах и о продолжате-
лях традиций русской классичес-
кой литературы. Под одной об-
ложкой сошлись мнения литера-
туроведов, критиков, историков.
Особое место редакционный

совет уделяет новым именам. Не-
предвзятое отношение к молодым
литераторам – наша принципи-
альная позиция. Каждый номер
содержит рубрику «Дебют», где
публикуются проза и поэзия луч-
ших представителей молодого и
зрелого поколений.
Издание должно занять свое

место в школьных библиотеках и
читающих семьях. Мы даем толь-
ко эксклюзивную информацию:
что делал Ф.М.Достоевский в
Барнауле, а он был в этом городе
трижды? Что писали об Алтае
А.Блок, В.Набоков, В.Пелевин?
Почему В.Бианки скрывался в
Бийске? Как будет развиваться
современная литература?
Газета распространяется по

подписке и в розницу, вместе с
центральным изданием, что позво-
ляет выстраивать определенную
закономерность: что волнует цен-
тральную Россию и какие вопро-
сы волнуют наш регион.

С. МАНСКОВ,
главный  редактор

«Литературной газеты. Алтай».

Подписка-2006. НОВОЕ ИЗДАНИЕ

Есть у Алтая своя
«ЛИТГАЗЕТА»

ДЛЯ ЖЕЛАЮЩИХ ОФОРМИТЬ ПОДПИСКУ НА НОВУЮ ГАЗЕТУ
сообщаем индексы издания:

- 50067  –  основной индекс для новых индивидуальных подписчиков;
- 11717  –  льготный индекс для ветеранов и инвалидов ВОВ, тружеников

тыла, бывших узников концлагерей, жертв незаконных политических реп-
рессий, ветеранов и инвалидов боевых действий в Чечне и Афганистане;

- 34189 –  льготный индекс для постоянных подписчиков, имеющих под-
писной абонемент на 2-е полугодие 2005 года;

- 84874  –  индекс для предприятий и организаций.

Поздравляем с 75-летием
Леонида Григорьевича

УСКОВА!
От юбилеев в жизни не уйти,
Они настигнут каждого,

как птицы.
Но главное –

сквозь годы пронести
Тепло души,

сердечности частицу.
Дети, внуки, правнуки.

Приметы: на вид 45-55 лет, 166 см,
среднего телосложения, волосы чер-
ные с сединой, большая лобная за-
лысина, глаза серые, нос широкий
прямой, морщины на лбу, веках и ще-
ках, усы рыжие.

Был одет: куртка кожаная корич-
невая, пиджак серый, брюки класси-
ческие синие, рубашка в клетку сине-
черная с пересекающейся белой по-
лосой, тельняшка с длинным рукавом
бело-черная, полусапожки зимние
черные, шарф мохеровый, шапка-
формовка коричневая. Имел двое
очков: темные в желтой оправе и
прозрачные в белой металлической
оправе. Обнаружен также билет на
автобус «Троицкое-Бийск».

Особые приметы: татуировка на
правом предплечье в виде якоря, на
левом бедре в виде головы женщи-
ны, на левом предплечье в виде па-
русника и якоря.

Располагающих какими-либо све-
дениями просят позвонить: 02, 22-
2-57, 22-2-43,21-4-68.

П Р О Д АЮ :
-3-комн.квартиру, постройки.

Т.22-9-87.
-дом. Ломоносова,41. Обр.:

Октябрьская,34г-3, т.8-913-271-
10-51.
-полдома (кухня, комната), все

надв.постр. Т.21-4-90.
-срочно недорого ВАЗ-2105.

Т.8-960-963-57-58.
-трактор МТЗ-80, -82. Кредит.

Обмен. Т.8-960-957-89-54.
-семена сои и донника желто-

го. Т.т.8-296-32-5-49, 8-906-944-
38-86.
-породистую телку. Т.21-6-01.

КУПЛЮ брус б/у. Т. 21-8-96.

СЕМЬЯ СНИМЕТ ЖИЛЬЕ.
Т.21-8-33.

СПАСИТЕЛИ
В БЕЛЫХ ХАЛАТАХ
В конце января я тяжело заболела

и попала в  больницу. Там меня при-
нимали зав.хирургическим отделени-
ем Е.В. Королев и зав.терапевтичес-
ким отделением С.В. Грачева. Поло-
жили в хирургическое отделение. Ле-
чащим доктором был О.В. Олькин.
Скоро я почувствовала облегчение.

У хирургов тяжелый, напряженный,
благородный труд. Рабочее время не
нормировано. Часто им приходится
ночами стоять у операционного стола
по нескольку часов, чтобы спасти
жизнь человека, а утром быть на ра-
боте. Коллектив хирургического отде-
ления слаженный, работоспособный,
персонал внимательно относится к
больным. Спасибо всем за труд и вни-
мание. Здоровья, успехов в труде, бла-
гополучия вам и вашим семьям!

Е. СКИБО, с. Троицкое.

Письмо в газету




